



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la Hermana Mayor de la Hermandad de San Marcos de Adra, Inmaculada Alcalá, y por el concejal de Cultura abderitano, Moisés Linares han repartido esta mañana, junto a la directora de la Residencia de Mayores de Adra, María Luisa Berenguer, rosquillas bendecidas de San Marcos entre los mayores de la residencia.

Tanto la Hermandad de San Marcos como el Ayuntamiento de Adra han querido compartir con los mayores de la Residencia de Adra la devoción y la tradición de las rosquillas bendecidas, que ayer día 25, se repartieron miles en la festividad de San Marcos. Enrique Hernando e Inmaculada Alcalá han querido llevarle en mano a los mayores las rosquillas, ya que éstos no pudieron ayer disfrutar de la festividad de San Marcos. Un total de 26 mayores han recibido las típicas rosquillas bendecidas.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “tengo que agradecer a la Hermandad de San Marcos todo el trabajo, esfuerzo y devoción que pone en cada acto relacionado con San Marcos y la idea de traer a los mayores de la Residencia de Adra es un muy buena idea. Son abderitanos y abderitanas, que han disfrutado de nuestras tradiciones, costumbres y devoción por San Marcos durante muchos años y ahora no pueden disfrutar como lo hacían antes. Hemos querido compartir con ellos unos momentos especiales, recordando los San Marcos de hace años y entregándoles las rosquillas bendecidas que tan apreciadas son entre los

abderitanos y abderitanas”.